

{besps}secretariageneral08032021|width=215|height=143{/besps}

El pasado día viernes 5 de marzo, el Intendente Juan Carlos Gasparini se presentó en el Honorable Concejo Deliberante para inaugurar un nuevo período de sesiones ordinarias. En una sencilla ceremonia que fue realizada sin público presente y transmitida de manera virtual, el Intendente recorrió en detalle las acciones que las diferentes áreas de gobierno llevaron adelante durante el difícil año de pandemia.

En su discurso destacó el inmenso trabajo y compromiso de la Coordinación de Defensa Civil, de la Dirección de Salud, de la Subsecretaría de Promoción Social y Desarrollo Humano, y del Centro de Monitoreo y Prevención. "Pusimos un puesto de control en el acceso Pedro Gutiérrez a cargo de Iván Racero y fuimos los primeros en usar barbijo gracias al Dr. Ignacio Elliff", expresó Gasparini.

También destacó el apoyo de la Región Sanitaria X, la llegada de respiradores y camas para la Unidad de Terapia Intensiva y la visita del Ministro de Salud de la provincia de Buenos Aires Daniel Gollán. En el trascurso de su exposición, mencionó la enorme tarea de los grupos de voluntarias y voluntarios quienes visitaron las casas de los vecinos y vecinas de la localidad para la inscripción del plan de vacunación más grande de la historia.

Al finalizar hizo mención a la visita del Gobernador de la provincia de Buenos Aires a Carlos Beguerie. "El mayor premio fue la visita de Axel Kicillof por primera vez en la historia", declaró el Intendente. Antes de arriar la insignia patria, Juan Carlos Gasparini agradeció "a toda la comunidad por acompañarnos y seguir confiando en nuestra gestión y nuestra gente".